

## Danrem 142/Tatag hadir Soft Launching Gedung Baru Kantor Gubernur

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.CO.ID](http://SULBAR.JARNAS.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 06:21



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menghadiri Soft Launching penggunaan gedung baru kantor Gubernur Sulawesi Barat dirangkaikan Buka Puasa bersama bertempat di Kantor Gubernur Sulbar jalan Abdul Malik Pattana Endeng, Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju. Kamis (21/02/2024)



Hari kesepuluh bulan ramadan 2024 menjadi berkah tersendiri bagi Pemprov Sulbar. Kantor gubernur Sulbar yang mengalami kerusakan sejak 15 Januari 2021 usai diporakporandakan gempa bumi, akhirnya kembali beroperasi setelah pembangunan selama kurang lebih tiga tahun.



Hal itu disampaikan Pj Gubernur Sulbar, Prof Zudan Arif Fakrulloh, usai melakukan soft launching gedung kantor gubernur yang baru.



Sestama BNPP itu pun berharap, kantor gubernur Sulbar baru yang dibangun dengan konsep smart office dan green building dapat meningkatkan kinerja Pemerintah Provinsi Sulbar.

"Gedung ini yang kurang lebih luasnya 9000 meter persegi akan sangat bermanfaat, akan menjadi gedung utama untuk tata kelola pemerintahan kita, termasuk nanti data center, ruang rapat, aula, ballroom, itu ada disini ruang serbaguna. Ini kita optimalkan untuk kepentingan Sulbar, termasuk bagaimana satu data kita kelola disini untuk membangun digitalisasi," ujarnya.

Sementara itu Danrem 142/tatag menyampaikan apresiasi atas upaya pembangunan infrastruktur yang dilakukan oleh pemerintah daerah.

"Kami mengucapkan selamat atas soft launching gedung baru Kantor Gubernur ini. Semoga dengan adanya fasilitas yang lebih baik ini, pelayanan publik dapat ditingkatkan dan berbagai program pembangunan dapat dilaksanakan dengan lebih efektif," ujar Brigjen TNI Deni Rejeki

Acara soft launching ini juga menjadi momentum untuk mempererat kerjasama antara pemerintah daerah, TNI, dan seluruh elemen masyarakat dalam mendukung pembangunan dan kemajuan daerah," tandasnya